



Deutsche Schule Istanbul

Der Schulleiter

Istanbul, 14. April 2022

Liebe Eltern,

die Digitalisierung der Deutschen Schule Istanbul schreitet voran. Unsere Lehrkräfte sind mittlerweile alle mit iPads ausgestattet und werden kontinuierlich an den Geräten geschult, technisch und didaktisch-methodisch.

Die Fachschaften entscheiden derzeit über die Bereiche und Art und Weise des unterrichtlichen Einsatzes von iPads ab dem kommenden Schuljahr; neben verschiedenen Applikationen werden auch digitale Bücher benutzt werden. Wir sind uns dabei bewusst, dass es nicht darum gehen kann, bisherige ‚analoge‘ Arbeitsmittel und -formen vollkommen über Bord zu werfen und sie kategorisch durch ‚digitale‘ zu ersetzen – es geht um ein Komplementärverhältnis, also darum, unser Verständnis von Bildung digital zu erweitern, kontinuierlich und maßvoll. Zum kommenden Schuljahr ist es deswegen erforderlich, dass jede Schülerin, jeder Schüler über ein eigenes iPad verfügt. Nur den Schülerinnen und Schülern der jetzigen Jahrgangsstufe 11, die also im kommenden Schuljahr ihren Abschluss an der DSI machen, stellen wir es anheim, ob sie für das letzte Jahr ihres Schulbesuchs ein iPad anschaffen oder nicht.

Wir stellen für Sie und Ihre Kinder auf unserer Website einen Katalog möglicher Fragen mit den entsprechenden Antworten („FAQ“) bereit; hier finden sich auch Hinweise bezüglich der möglichen Verwendbarkeit bereits vorhandener iPads.

Für weiterführende Fragen haben Sie die Möglichkeit, sich per Email direkt an unser IT-Team zu wenden, und zwar unter der Adresse ipad@ds-istanbul.net.

Darüber hinaus bieten wir für Sie, liebe Klassenelternvertreterinnen und -vertreter, für Donnerstag, den 28. April 2022, um 19 Uhr eine Online-Konferenz per Zoom an, in der Sie einschlägige Fragen mit unserer IT besprechen können. Der Link geht den Elternvertretungen direkt zu.

Die Schülerinnen und Schüler erhalten zu Beginn des Schuljahrs dann eine unterrichtsbezogene (wo nötig, auch noch technische) Einführung in den Umgang mit dem neuen Gerät. Wir prüfen zurzeit, ob wir ggf. zusätzlich eine Online-Einführung kurz vor Schulbeginn anbieten können.

Freundliche Grüße

(Dr. Hans Brüggemann, Schulleiter)